

„Ein interkulturelles Schulseelsorgeprojekt wird zum Kochbuch“



„Was gibt's bei euch?“ fragt Lulu die Katze unterschiedliche Kinder aus Heidelberg nach ihrem Lieblingsessen. So reist sie immer der Nase nach, durch viele Länder und über mehrere Kontinente. Was mit einem schulpastoralen Projekt begann ist ein Familienkochbuch von Kindern geworden, das im Buchhandel (ISBN 9783989428812) zu kaufen ist. Kinder aus 18 Ländern an der Albert-Schweitzer Grundschule in Heidelberg haben in diesem Kochbuch ihre Lieblingsrezepte zusammengestellt, gemalt und gedichtet.

Entstanden ist das Kochbuch Projekt durch die Schulseelsorgerin Sandra Stürzel-Prang. Sie sammelte zusammen mit Kindern der Albert-Schweitzer-Grundschule Rezepte aus deren Heimatländern. Schulkinder und Eltern haben schließlich gekocht, gegessen und Gemeinschaft geteilt bei einem interkulturellen Frühstück im Rahmen der „internationalen Wochen gegen Rassismus“.



Dass aus diesem Projekt ein gedrucktes Buch im Handel werden könnte, ließ sich die Schulseelsorgerin nicht träumen. Ein glücklicher Zufall war das Zusammentreffen mit dem Verein über den [Tellerrand e.V in Heidelberg](#). Hier kochen Ehrenamtliche einmal im Monat mit geflüchteten Kindern in der Henkel-Tereson-Unterkunft von denen wiederum viele an die Albert-Schweitzer zur Schule gehen.



Finanziert werden konnte das Kochbuch Projekt mit Unterstützung der Ferry-Porsche Stiftung und der Postcode-Lotterie. Illustriert hat das Bilder- und Rezeptebuch Sarah Blaser, die natürlich auch zum Kochen eingeladen wurde. Lulu wünscht viel Freude beim Entdecken und guten Appetit!"